



Fecha: 14/09/2016  
Fuente: DIARIO PULSO - STGO-CHILE  
Pag: 21  
Art: 2  
Autor: Constanza Valenzuela  
Título: "HAY QUE DISTINGUIR EL TEMA ESTRUCTURAL, PORQUE SI SE QUIERE QUE LA COMPAÑÍA Y EL DIRECTORIO SE MANEJEN CON CRITERIOS DE LARGO PLAZO ..."

Tamaño: 27x18,9  
Cm2: 509,1

Tiraje: Sin Datos  
Lectoría: 45.479  
Tono:  No Definido

“Hay que distinguir el tema estructural, porque si se quiere que la compañía y el directorio se manejen con criterios de largo plazo – que es el espíritu de la ley de gobierno corporativo de Codelco – jamás va a tomar una decisión sin mirada de largo plazo (solo con US\$800 millones). Por cierto que los fondos para este año sería una gran señal, pero con mucha sinceridad esto no va a significar que el largo plazo esté resuelto”. —**Oscar Landerretche** Presidente del directorio de Codelco





Fecha: 14/09/2016

Fuente: DIARIO PULSO - STGO-CHILE

Pag: 21

Art: 3

Autor: Constanza Valenzuela

Título: "HAY QUE DISTINGUIR EL TEMA ESTRUCTURAL, PORQUE SI SE QUIERE QUE LA COMPAÑÍA Y EL DIRECTORIO SE MANEJEN CON CRITERIOS DE LARGO PLAZO ..."

Tamaño: 17,3x4,7

Cm2: 80,6

Tiraje: Sin Datos

Lectoría: 45.479

Tono:  No Definido**CONSTANZA VALENZUELA**

—De esta manera el presidente del directorio de Codelco, Óscar Landerretche, explicó ante la comisión de Defensa de la Cámara la necesidad de contar con una ley de capitalización estructural que solucione el alto endeudamiento que acarrea la compañía desde hace más

de 10 años, y que hoy alcanza US\$15.000 millones.

Para Landerretche, la ley de capitalización actual por US\$4.000 millones —de los cuales ya se han entregado US\$600 millones— no es suficiente para concretar la cartera de proyectos de largo plazo de la minera, que incluye cinco iniciativas por

US\$20 mil millones, y se requiere una visión de más largo plazo.

En dicha instancia —a la que también fueron invitados el ministro de Hacienda Rodrigo Valdés y el ex titular de la misma cartera Felipe Larraín, pero se excusaron— también se expuso el descontento de los parlamentarios por la

poca acogida que han tenido por parte del Ejecutivo para derogar la cuestionada ley reservada del cobre.

Sin embargo, desde Codelco indicaron que sí se han sentido escuchados por Valdés, aunque entienden que bajo la coyuntura actual no esté dentro de las prioridades. ☛